

# 野木川だより

令和4年5月25日 第2号

野木町立野木小学校

# 授業参観・学級懇談会・引き渡し訓練・PTA全体会・PTA常任委員会

4月23日(土)授業参観を初め、 盛りだくさんな1日でした。授業参観 は、教室内での参観人数を10名まで とし、譲り合って参観していただきま した。ご協力ありがとうございます。 学級懇談会は、昨年度の反省で時間が 短かったとありましたので、昨年度よ り時間を長くしました。少しゆっくり と担任と話ができたでしょうか。忙し い日程ではありましたが、大切な命を 守る「引き渡し訓練」も行いました。 前日、今年度初めての避難訓練を行 い、集合の仕方を確認しました。PT A役員の会議も行うことができ、コロ ナの感染状況をみながら、今年度も活 動していきたいと思います。

## 《交通安全教室》

5月6日(金)に、小山警察の方に 来校していただき、交通安全教室を実 施しました。

1~3年生は、講話の後、横断歩道の渡り方を練習しました。

4~6年生は、講話の後、自転車の 乗り方について指導をいただきました。

#### 《さつまの苗植え(1・2年)》

5月10日(火)8名の農園ボランティアさんに畝づくりやマルチシート敷きをしていただき、1・2年生が1人2本ずつ、さつまの苗を植えました。収穫が楽しみです。ボランティアの皆さんありがとうございました。



### 《学校運営協議会》

5月2日(月)に第1回学校運営協議会がありました。今年度の委員は、次のとおりです。(順不同)

- 松平親夫様
- 渡辺貞至様
- 三浦良盛様
- 久米初美様
- 秋山清一様
- 石塚一郎様
- 小俣多美枝様
- 松本雅子様
- 校長

学校経営概要の説明の後、質問やご 意見をいただきました。

・福井県野木小との交流についての質問がありましたが、今年度も各学年1回ずつ、学年の発達段階に応じて、児童や担任の意見を取り入れ進めていく予定です。

・昨年度の学校評価の結果から、「読書をがんばらなければならないのでは…」というご意見がありました。野木小では、毎朝10分の読書の時間を設け、読書から1日がスタートではます。読み聞かせボランティア「夢ぽさす。読み聞かせもます。と」さんによる読み聞かせもそとは楽しみにしています。週末には、本を2冊貸し出しておりますので、ご家庭でも読書の時間を大切にしています。

#### 春季大運動会

5月21日(土)に、運動会を実施しました。今年度も感染症対策のため、1家族2名までの参観、午前中開催としました。

今年の運動会スローガンは、「はなれていても心は一つ!仲間のために勝利をつかみとれ!」でした。ゴールまで全力で走る姿、はじけるようにうちるダンス、係活動を一生懸命に行う姿は、見ている人に感動を与えてくれました。「はなれていても心諸者・れました。「はなった1日でした。最後まで温かい声援を送ってくだらました会場の皆様、本当にありがとうございました。











